あふれる

平成31年6月25日

なあいさつについて、子供達から、「いってらっ

で挨拶について考えたことを交流しました。

六月二十一日の「心を伝え合う集会」で、

全校

好き

できます。ご家庭や地域ではいかがでしょうか。

に「おはようございます。」と挨拶をすることが

校長 文責 田代千恵子

あ

いさつは大きな声で

まっすぐに。

つばき運動

つとめて バッチリ目を合わせ 気持ちをこめたあいさつを

なる発表がありました。

今後も全校で「つば

がありましたら、 なくお知らせいただく とありがたいです。 遠慮

ちろん、 ざします。 学校でのあいさつはも き運動」に取り組み、

のあいさつの向上をめ 地域の方 お気付き等

班での交流

さんに、 スクー 「ありがとうございました。」見守りの方 バスから降りて来た子供達は、 運転手

楽しかったことを話したくなるという心が温か

しゃい」で元気が出る。「おかえりなさい」で、

「きらきら」がいっぱい。

学校生活の様子



中学生と6年生がミュージカルに挑戦。



6/11田植え 園田農林さんにお世話になりました。



6/4体力テスト 「少しでも遠くまで、エイッ。」

7月の行事予定

2日(火)委員会活動

3 日(水)全校集会 4 日(木) GC 養成講座

5日(金)給食試食会、授業参観、懇談会、PTA 研修会 11日(木)クラブ活動

12日(金)栽培活動 14日(日)人吉球磨童話発表会 19日(金)終業式

22日(月)のびのび子ども教室開校式 29日(月)小体連水泳大会(5・6年)

